

Communiqué de presse

CONSEIL MUNICIPAL DE SAINT-IMIER

Naturalisations accordées

Au terme de la procédure légale de naturalisation ordinaire, M. Cristiano Das Neves, M. Dane Kiese et M. Yvan Risoli ont obtenu la nationalité Suisse en date du 2 juin 2015. Tous trois avaient précédemment obtenu le droit de cité octroyé par l'exécutif imérien. Le Conseil municipal souhaite la bienvenue à ces nouveaux concitoyens.

Nonagénaire

Le 17 juin 2015, M. Patrick Tanner, maire, et M. Yanick Courvoisier préposé au contrôle des habitants, se sont rendus à Mont-Soleil, où ils ont eu le plaisir de rencontrer Mme Daisy Hürlimann, pour célébrer son 90^{ème} anniversaire. Les représentants des autorités imériennes lui ont remis, à cette occasion, la traditionnelle attention destinée aux nonagénaires.

Saint-Imier, mercredi 24 juin 2015

(cm)